
4 Pièces

107 m²

Réf. PP2-3112

2 485 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  -  Bac/  Saint-Germain-des-PrésAu  coeur  de

Saint-Germain-des-Prés,  à  deux  pas  des  célèbres  "Café  de  Flore"  et

des  "Deux  Magots",  proche  de  toutes  commodités:  transports  en

communs (métros, bus), restaurants et commerces, à l'étage noble par

ascenseur  d'un  immeuble  de  standing  gardiénné  et  très  sécurisé,

luxueux  appartement  de  107,06  m²  au  sol  (97,06  m²  Loi  Carrez)

bénéficiant  d'une  jolie  hauteur  sous  plafond  (3,9  mètres)  et  de  belles

prestations.  Ce  bien  se  compose  comme  suit  :  une  entrée,  un  vaste

salon  de  43  m²  lumineux,  une  cuisine  séparée,  une  chambre,  un

dressing, une salle de ...

Paris  VII  -  Bac/  Saint-Germain-des-PrésIn  the  heart  of  Saint-Germain-des-Prés,  a

stone's throw from the famous “Café de Flore” and “Les Deux Magots”, close to all

amenities:  public  transport  (metro,  bus),  restaurants  and  shops,  on  the  noble

elevator floor of  a luxury,  guarded and very secure building, luxurious 107.06 m²

apartment  (97.06 m²  Loi  Carrez)  with  high  ceilings  (3.9  meters)  and  high  quality

fittings.  The  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  large,  bright  43  m²  living

room, a separate kitchen, a bedroom, a dressing room, a bathroom and a laundry

room. On the mezzanine, a second ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 8E FAUBOURG SAINT-HONORÉ

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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